

Eglise de Floure

Dédiée à Saint Etienne, elle a été qualifiée d'église paroissiale au milieu du XIIe siècle.

La nef mesure 12 m 50 sur 5 m 20

Les parties récentes sont en pierre de Bagnoles, les voûtes et les contreforts de la nef, la chapelle et le clocher sont du XVIIIe. L'abside à 5 pans voutée d'ogives anciennes en pierre est du XIVe. La clef de voûte porte l'agneau détourné et au-dessus face à la nef une tête d'évêque avec la mitre. Dans l'abside les culs de lampe soutenant les ogives sont ornés de têtes. Une double fenêtre et deux fenêtres simples éclairent le chevet.

Elle comporte deux chapelles, la plus grande à fausses ogives est éclairée par une fenêtre ronde. Dans cette chapelle une statue de la Vierge en pierre du 16e de 0,60 m qui tient l'enfant sur sa main gauche recouverte d'un pli du manteau ; l'enfant tient de sa main droite le globe.



Un sarcophage de l'époque mérovingienne a été retrouvé dans l'église.

Le clocher d'une hauteur de 19 m, de construction récente 1897, est carré et surmonté d'une flèche. La cloche a été fondue en 1570 par Jean Pailhaud. Elle comporte les ornements suivants : un crucifix, la vierge et St Jean, une autre Vierge et St Etienne.